

# Bericht im Reblandkurier zum Turnierwochenende

19.06.2012 12:12 von SC Holzhausen

## Bericht

REBLANDKURIER  
20. JUNI 2012

### Unterdorf holte den Pokal

Fußballtage in Holzhausen / Gute Spielbedingungen auf dem Platz

March-Holzhausen. Gute Spielbedingungen fanden die Spieler bei den Holzhausener Fußballtagen am vergangenen Wochenende vor. Die Sonne lachte vom Himmel, und die Spieler kamen mächtig ins Schwitzen. Um nur kein Spiel der spannenden Europameisterschaft zu versäumen, hatten die Verantwortlichen des SC Holzhausen eine Großleinwand installiert, wo man die Spiele live verfolgen konnte.



Spannung auf dem Fußballplatz: In Holzhausen fanden attraktive Turniere statt. Foto: th

Auch für die Verpflegung der Mannschaften war gesorgt. Am Spielort lehrten die Anhänger ihre Mannschaften enthusiastisch an. Am Freitag spielten die Betriebsmannschaften ihren Sieger aus. Dabei konnte sich im Endspiel die Firma Maeris aus Freiburg gegen die Firma Joseph aus Reute durchsetzen und den Pokal gewinnen.

Organisator Bernd Krieger zeigte sich erfreut über den reibungslosen Turnierablauf, stellte jedoch auch fest: „Das schöne Wener-Silber aber auch dazu, dass viele Holzhausener etwas Eigenständiges annehmen. Ein paar Zuschauer mehr hätten wir uns schon gewünscht.“ Das Turnier der Dorfmannschaf-

ten fand am Samstag statt. Auch hier gab es einen neuen Pokalgewinner. Das Unterdorf entschied das Endspiel für sich und holte sich den Pokal zurück. Auf dem zweiten Platz reichte es der Mannschaft aus dem Oberdorf. Das Usseisdorf wurde 3. und das Minseldorf musste sich mit dem 4. Platz zufriedengeben.

Traditioneller Veranstalter der Dorfmeisterschaft sind die Alten Herren des SC Holzhausen mit ihrem Präsidenten Berthold Krieger. Nach einem Jahr der „Leihgabe“ an das Mitteldorf konnte sich das Unterdorf dieses Jahr wieder den Pokal der Dorfmeisterschaft zurückholen.

Eindrucksvoll gewannen die Jungs von Teamchef Erwin Braun gegen den letzten Turniersieger Minseldorf zu Beginn mit 9:1 Toren.

Die Inverosieren Usseisdorfler konnten die Oberdörfler von Ralf Neugebauer besiegen. Beim Unterdorf stimmte auch im zweiten Spiel der Einsatz, das verentscheidende Spiel wurde mit 2:0 gewonnen. Damit hatte das Unterdorf einen 1:1 Torvorsprung gegenüber dem Oberdorf mit 3:3 vor dem letzten Spiel, der Sieg war vorprogrammiert. Das Unterdorf konnte damit innerhalb von fünf Jahren zum 4. Mal den Pokal erringen. Rainer Heck